

Resolution des Fachschaftenplenums für den Konvent

Im letzten Fachschaftenplenum, am 15.11.89 wurde eine Resolution formuliert, die wir hiermit vorlegen. es geht um die Regelung der Orientierungseinheiten an der gesamten Hochschule.

Jedes Jahr haben wir - die Fachschaften - mit den gleichen Problemen zu kämpfen. Wir wollen den neuen Erstsemestern eine Orientierungseinheit anbieten, damit sie sich leichter im Uni-alltag orientieren können, aber besonders in den größeren Fachbereichen können diese Veranstaltungen nur unter sehr schlechten Bedingungen durchgeführt werden.

Entweder fehlen die Räume, weil Lehrveranstaltungen offiziell schon in der ersten Semesterwoche stattfinden, in denen, wenn überhaupt, nur Gruppeneinteilung oder Vorstellung der Themen stattfindet. Oder den Fachschaften fehlt die nötige Unterstützung aus den Fachbereichen vom Lehrpersonal. Dies ist in jedem Fachbereich verschieden, es gibt auch Fachbereiche in denen die Zusammenarbeit zwischen Dekanat und Fachschaft klappt.

Deshalb fordern wir:

1. In der ersten Semesterwoche dürfen keine regulären Lehrveranstaltungen für ErstsemesterInnen stattfinden.
2. Für Übungen und Vorlesungen der älteren Semester gilt: Den Orientierungsveranstaltungen wird bei der Raumvergabe gegenüber anderen Veranstaltungen Priorität eingeräumt.
3. Orientierungsgruppen sollen nicht mehr als 10 ErstsemesterInnen umfassen - das wären bei 2500 StudienanfängerInnen 250 Räume -.

Für das Fachschaftenreferat im ASTA, die Fachschaftsreferenten

Knut Keller, Stephen Freese

Für das nächste Plenum stehen bis jetzt auf der Tagesordnung:

- O-Phasen
- Fachschaftsbesuche
- AusländerInnenerlaß (siehe beigelegtes Flugblatt)

Die FSP-Termine für den Rest des Jahres sind : 6.12., 20.12. dann im 3-wöchentlichen Rhythmus, jeweils 16.00 Uhr im ASTA. Ansonsten sind wir erreichbar:

- Montag ab 16.00 Uhr im ASTA
- Di - Do 12.30 -14.00 Uhr im Fachschaftsraum Architektur (60/37)

Wie immer sind alle InteressentInnen willkommen.

Die übliche Abschlußbitte: bitte hängt den Rundbrief auch an Eurem schwarzen Brett aus.

Tschüß bis zum nächsten Plenum.!?

Knut Keller / *Stephen*